



Visualisierung: schreinerkollrat

Die Temperaturen in Wien werden im Jahr 2050 jenen im 1.000 Kilometer südlicher liegenden Skopje gleichen, so die anschauliche Prognose der Klimaforscher. Die stetige Erwärmung und mit ihr noch mehr Hitzewellen, Starkregenereignisse und Trockenperioden, betrifft und fordert nicht

Die Stadt im Klimawandel

nur die dichte Großstadt, sondern ganz Österreich. Und zwar unabhängig davon, ob Klimaziele erreicht werden oder nicht. Ergänzend zur Begrenzung der globalen Erwärmung sind daher Strategien und Maßnahmen zur Anpassung an den Klimawandel im Wohnbau unabdingbar.